非常事 狙いは憲法 態条項 .

ス特措

法」に基づき対

現行

新型ウイル

策計画を作ったと安倍

考えているのか? 告を抑えれば良い」と を言葉だけの「アンダー か。 がっている。これでオ 今度は「感染者数の報 C リンピックが出来るの コントロー 総会を切り抜けた。 安倍氏は福島原発 ル」でIO

査させない。 疑っても、少ししか検 ば感染者数は増えない。 医者が新型コロナを そうすれ

特 措 法

ら今、 はない。 氏自身が発言。それな 安倍の独断に逆らえな いようにしようと云う ではないか? い特措法を作る必要 安倍氏は常々「憲法 手間暇かけて新 特措法を掲げ

する規制が各国に拡 本からの渡航 者に 思われる。 と云う。

うに全権力を握る為の 憲法改定の地ならしと ヒト ラー の ょ

ルチ商法のお先棒

憲法違反。 長は昭恵氏が取締役の 法律そのものを変える 適用する」と云うのは 釈を変え、 との写真を商売に活用。 の招待を得て安倍夫妻 施設に出資。 ホールディング淡路社 そのもの。 ない」とあるのは法律 ついて国会の議事録に 検察官には適用され 公務員の定年延長に 悪質マ 検察官にも 総理が「解 チ 商 桜の会へ

変ること。 法律を、 これは国会で決めた 総理が勝手に

見過ごされて良いのか? でこうした憲法違反が あなたはどう思われ コロナウイ ルスの

非常事態条項が必要」

ますか?

瑞 穂 埠 頭

横浜市神奈川区瑞穂大橋から



二〇二〇年三月

もコンテナー

を積んだ

浜の

港ではどこ

つと、 域があった。 き回っている。 たりとした穏やかな区 手前に何故か特別にゆっ 頭を結ぶ瑞穂大橋に立 トレーラー そこは米陸軍基地ノ 瑞穂埠頭と山内埠 ベイブリッジの が忙しく ところ ナンバーが納めてあります

が運び込まれた。 に送られ、 弾薬や戦車がベトナム の最中には、 スピア。ベトナム戦争 壊れた ここから

見える。 1, ない。だから穏や 何隻もの曳船 等が か

点けっぱなしの電気代 基地なら使わぬ いる。 う。でも、 道なくな 土地も返すだろ もし米軍自前 陸揚げされ 土地代も、 船は 処 て の

にダイヤモンド セスが見える。 も全て日本負担でタダ。 風車の左、 橋桁の ブリン

今は殆ど使われて